Touchez pas à la serviette de Francis Marchand à Saint-Jean-de-Monts

Bernadette Marchand n'avais pas de complexes. Alors que Francis était au marché, marchandant poissons et crustacés, cette joyeuse crevette faisait visiter son bigorneau à Monsieur de Saint-Jean.

Dans sa chambrette du troisième étage, celui-ci gravissait les douces marches (han ! han !) des orteils aux genoux et de Saint-Jean au mont de qui vous savez et des sans jambes aux seins.

L'auriez-vous cru ? Pas de ville pensée au port des crus tassés.

Délaissant ses homards, le haut marchand, se doutant d'une embrouille quitte à son étalage. Francis Marchand, marchant d'un pas alerte, rejoignit le logis singeant le démon. Il ne fit qu'un chalut des trois modestes étages et fit un gros chahut en bondissant dans la chambrette où les tendres s'entassaient en dos fins sous les draps C'est assez! hurla-t-il requinqué.



Monsieur de Saint-Jean, confus, rouge comme une écrevisse demi cuite, s'empara d'une vilaine serviette pour masquer son engin à pile (appeal ?) enfin son escargot amer, son hippocampe déçu.

Espèce de Bulot! s'exclama le Marchand en soufflant comme un morse.

Tu ne respectes donc rien?

Tu ne vois donc pas que c'est la serviette pour la figure!